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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　八尾商工会議所 青年部

　　　会長 前田 一章様、直前会長 永田 宏佳様

　　株式会社アーキハウス 代表取締役 依田 章宏様

　　米山奨学生　ダン，ティテゥイ　ズン様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「他団体の活動について知る

　　　　　 ～八尾商工会議所青年部とは～」

　　　八尾商工会議所 青年部

　　　 会長 前田 一章様、直前会長 永田 宏佳様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

10/4　「私を語る」米山奨学生 ダン、ティテゥイ ズン様

　「米山奨学委員会について」 米山奨学委員会

10/11　「リーダー研修・自然の中で 事業について」

　　八尾市教育委員会事務局

　　　 学校教育推進課 指導主事　井原 武人様

10/18　延原　健二　ガバナー　公式訪問

　　　　　　「2023-24 RI及び地区方針」

10/25　「今年度の国際奉仕事業について」

　　　　　　　国際奉仕委員会

第2985回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　9月は基本的教育と識字率の向上月間です。ガバ

ナー月信の延原ガバナーのコラムからご紹介します。

　識字率は、日本では100％に達していないようで、小

学校に通えない子どもがいるようです。読み書きがで

きないと将来、多くの面でハンディキャップを背負うこ

とになります。そして不登校やひきこもりの原因にもな

ります。

　新型コロナによるパンデミックで、心の健康も問題に

なっています。メンタルヘルスの取り組みの重要性を

強調されています。

　世界では識字率低い国も多く、50％に満たない国も

あります。読み書きができない15歳以上の人数は、7

億人以上ともいわれています。

　RCでは学校をつくるなどの支援を世界各地で行っ

ています。皆さんも世界を変える行動人として、行動し

ましょう。

▼16日に地区国際奉仕・社会奉仕委員長会議が開

かれ、会長と竹中会員に出席いただきました。

▼16日に金光八尾高校の文化祭が開催され、会長ほ

かで参加しました。

▼24日に大阪帝塚山RACの５周年記念式典が開催さ

れ、田中（正）会員ほかに参加いただきます。

▼22～25日にフィリピンへ、会長ほかで訪問されます。

▼本日例会後、ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協

議会を開催します。

▼東大阪RC・吉城　直孝　会長エレクト

　来年2月3日に、IM第4組ロータリーデーとフレッ

シュ・ロータリアン研修会を開催予定です。

　詳細は後日ご案内させていただきますが、多数のご

参加をお待ちしております。

▼社会奉仕委員会・西村　衛　委員長

　イルミネーション事業のクラウド・ファンディングです

が、現在74％まで到達しています。これからも募集し

ておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

▼国際奉仕委員会・竹中　浩人　委員長

　22～25日にフィリピンへ訪問します。参加される方は、

eトラベルでの登録をお願いいたします。これがないと、

入国できない可能性がありますので、必ずご登録をお

願いします。

▼インターアクト委員会・鍋島　圭太　委員長

　16日、金光八尾インターアクトクラブのバザーに、会

長ほかで参加しました。皆様にご提供いただいた商品

も好評で、盛況でした。

　収益はIACを通じてRCのポリオに寄付いただくこと

になっております。ご協力ありがとうございました。

「八尾市政運営について」

▼八尾市長・大松　桂右　会員

　コロナが５類になり、４ヶ月以上になります。通常の生

活に戻りつつありますが、罹患する人も依然としておら

れます。

　またコロナ禍の時期には、八尾RCの皆さんにもいろ

いろとご協力いただきました。ありがとうございました。

　本日は、八尾市の取り組みについて、ご紹介します。

市長に就任して５月から２期目に入っていますが、特

に子育て環境の充実を進めています。よく「子どもば

かり」と言われます。なぜ？高齢者は？と問われること

もあるのですが、これからは１人の若者が多くの高齢

者を支える社会が目に見えてきています。人口を増や

していくことをやらねば大変です。

　子育て支援としては、子どもを産み、育てやすい環

境が必要です。一時的なお金を支給するでは、子ども

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

ビ ジ タ ー ご 挨 拶

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



は増えません。３－５歳の保育料については、国で無

料化しています。５歳児は、大阪府がまず動いたこと

がきっかけで、国が動きました。

　大阪市は資金が潤沢にあるので、隣の八尾はよく比

べられるのですが、借金してまでやるべきではないと

考えています。

　私の給料は３割減額しており、退職金2,500万円は

ゼロにしています。特別職７名の減額で、合計１億円

の財源を生み出しています。時代にあったことをすべ

く、事業の総点検もしているところです。

　先日は敬老の日でしたが、八尾では111歳が最高齢

です。明治生まれの方で、100歳も146名おられます。

女性が131名、男性が15名です。高齢で元気な方が

増えています。

　八尾市保健所には健康まちづくり科学センターを設

置し、健康寿命を延ばそうとしています。現在は平均

寿命と10歳ぐらいの開きあるので、これを縮めていきた

いと考えています。

　また、まちのコインというチラシをお配りしております

が、QRコード読むとコインが貯まっていく仕組みです。

歩くことでフレイル予防につなげたり、歩いてコインを

貯めながら健康づくりもしていただくことができます。ま

ちのコインは全国でも利用されていますが、流通量は

八尾市が全国でトップです。この件ではクラウド・ファ

ンディングも行っておりますので、ご協力をよろしくお

願いいたします。

　２歳児の保育料につきましては、市独自に無料化し

ています。また、新生児の聴覚検査への助成も開始し

ました。

　いじめ問題にも積極的に取り組んでいます。市内で

は毎年、2,500件以上の報告が出てきています。これ

までは報告が上がりにくい状況だったのですが、初期

段階で対応するため、早く報告してもらい対応できる

ようにしています。市長直轄で「いじめから子どもを守

る課」を作って、取り組んでいます。いじめ対策につい

ては、全国のモデル事業４市の一つに採択されました。

　市営住宅に関しましては現在、市北部で建て替え中

です。これにより新たな土地を生み出して、いろんな

世代が来ていただけるような賑わいづくりを行っていき

たいと考えています。

　また南では、空港の西側跡地があります。ここはこれ

まで40年以上塩漬けだったのですが、府全体でのま

ちづくりとして進めていきたいと思っています。八尾南

を中心に、開発に向けて取り組んでいます。近い将来、

新しい都市核としてまちづくりをしていきたいと思いま

す。

　そして八尾空港も、八尾の大きな魅力ですので、こ

れを活性化していきたいと考えています。ここにある中

部防災拠点は府の施設ですが、近隣に自衛隊の駐

屯地もございます。これらが連携して、災害に強いま

ちづくりをしていくことも、重要です。

　道路では八尾富田林線が新しく整備されるほか、国

道25号線にバイパスの計画も進めています。これは国

にも要望しています。

　2025年の大阪万博には、八尾市も参画しています。

大阪ヘルスケアパビリオンに、自治体として唯一参加

できる権利を獲得しています。万博を通して、八尾の

ものづくりなどを発信していきたいと思っています。先

日はここに出展する市内の企業を12社決定しました。

アーテックさんなども入っています。

　未来に希望を持てるような万博になることを願ってい

ます。空飛ぶクルマについても実用化へ向け、八尾空

港も連携させながら展開していきたいと思います。近く

の大正出張所には、ヘリポートもあります。万博やIR、

古墳群など観光パッケージにできないか、活性化に

取り組んでいきたいと思います。

　さて先日は八尾河内音頭まつりが開催されましたが、

万博会場でも河内音頭が踊れないか、検討中です。

大阪ウイークで府内自治体が文化などをアピールす

る機会がありそうなので、ここで河内音頭ができないか、

検討しています。

　まちの安全・安心については、消防本部が築後半世

紀以上となっており、建て替えにめどがつきました。第

２別館の跡地へ一部機能を移転予定です。そして八

尾警察移転後の跡地に消防機能を持っていけないか、

検討しているところです。大阪府とも相談し、進めてま

いります。

　また何をするにも、財源が必要です。市内の企業と

も公民連携して、市民サービスも拡充していきたいと

考えています。皆様も良いアイデアがあれば、お力を



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

お貸しください。

　ふるさと納税も現在、年間で19億円まで増えてきて

います。返礼品に国からチェックも入っているのです

が、積極的に活用していきたいと思っています。これ

により、９億円ぐらい使えるお金が増えています。

　小中学校の給食無償化については、中学校で９月

から全員給食を始めたところです。これに伴い、給食

費の無償化も始めました。完全無償化には10億円程

度が必要ですが、市独自でできるよう調整中です。

　これからも引き続き、八尾で生まれて住み続けてい

ただけるようにしていきたいと思っています。これからも

よろしくお願いいたします。

▼児林会長　本日2660地区 ガバナー補佐 横田様、

ガバナー補佐エレクト 下條様、クラブ協議会参加あり

がとう御座います。また東大阪RC　パスト会長　片岡

様、会長エレクト　吉城様、親睦委員　平田様、例会

にもかかわりもせずいらっしゃって下さりありがとう御座

います。ごゆっくりなさって下さい。本日卓話、大松市

長よろしくお願い致します。

▼山陰副会長　大松市長、卓話よろしくお願いします。

▼大槻幹事　本日のガバナー補佐をお迎えしてのク

ラブ協議会、理事、役員、委員長のみなさん、よろしく

お願いします。

▼松本会員　ガバナー補佐、ガバナー補佐エレクト、

本日よろしくお願いいたします。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　本日より秋の交通安全週間です。

交差点では一時停止を確実にしましょう。

▼井川・相馬会員　横田ガバナー補佐、下條ガバ

ナー補佐エレクト、ようこそおいで下さいました。クラブ

協議会よろしくお願いします。

▼菅野・吉田・野村会員　八尾市長 大松様、本日卓

話よろしくお願いします。

▼田中（正）会員　減量7キロ成功。例会欠席お詫び

▼新宮会員　片岡様、吉城様、平田様、ようこそお越

し下さいました。ごゆっくりなさって下さい。横田ガバ

ナー補佐、下條ガバナー補佐エレクト、クラブ協議会

宜しく御指導下さい。大松市長、卓話宜しくお願いし

ます!!

▼長竹会員　横田ガバナー補佐、下條ガバナー補佐

エレクト、本日は早くから有難うございます。クラブ協

議会宜しくお願い致します。

▼西村会員　イルミネーションのクラウドファンディング、

ご協力をお願いします。

▼小谷会員　本日のクラブ協議会よろしくお願いします。

▼富田会員　良い事が沢山ありますように!! 先週の金

曜日、新宮さま、大槻さま、ありがとうございました。

▼大熊会員　本日はたくさんのニコニコありがとうござ

いました。

▼福田会員　週末のアーテック展示会イベント無事に

終了しました。大松市長もお忙しい中、駆けつけて頂

き、2日間で2千名もの来場者になりました。北山会員、

色々ありがとうございました。

▼平尾会員　よいことがありがとうございました。

▼倉内会員　児林会長、先日はごちそう様でした。

▼鍋島会員　9/15金光八尾インターアクトクラブ、文

化祭でのバザー終了しました。商品を提供いただいた

方、ありがとうございました。

▼原田会員　まだまだ暑いです。みな様、体調管理に

気をつけましょう！

▼田中（貴）会員　写真有難う

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

9/6

9/13

9/20

会員数

62

62

62

出席

45

39

44

うち出席規定
適用免除者

10

8

9

メーク
アップ

2

出席率

78.95％

73.68％

78.57％

確定
出席率

82.46％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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